

# Antrag Nr. 21-J-42-0014

## PG Merchandise

---

### Betreff:

Pullis mit Logo des Jugendparlaments  
- Antrag der Projektgruppe Merchandise vom 18.05.2021-

### Antragstext:

Für das Jugendparlament ist die Außenwirkung und die Erhöhung des Bekanntheitsgrades des Jugendparlaments von einem hohen Stellenwert. Dies kann eine Steigerung der Wahlbeteiligung zur Folge haben, was die demokratische Legitimation des Gremiums steigert. Da man Pullis regelmäßig trägt und sie somit auffallen, sind Pullis, die mit dem Logo des Jugendparlaments bedruckt sind, eine effektive Möglichkeit den Bekanntheitsgrad zu steigern. Das Jugendparlament sollte sich daher, wie schon das vorherige gewählte Jugendparlament, dieser Möglichkeit bedienen und Pullis bedrucken lassen.

Das Jugendparlament möge daher beschließen, dass

1. das Jugendparlament für die Bedruckung der Pullis bis zu 1100€ bereitstellt, wobei die entstehenden Kosten möglichst gering sein sollten
2. sich die Projektgruppe Merchandise um die Organisation der Pullis eigenständig kümmert und für die Bedruckung ein lokales Unternehmen kontaktiert, um den Wiesbadener Einzelhandel zu stärken

Wiesbaden, 19.05.2021